



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata
Jueves, 11 de septiembre del 2025

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO ADAM BELLO Y EL ASAMBLEÍSTA HARRY BRONSON INAGURAN LA CONSTRUCCIÓN DEL MONUMENTO A LOS SOCORRISTAS DE PRIMEROS AUXILIOS DEL 9/11

El Memorial en Highland Park honrará el sacrificio de nuestros socorristas

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, el asambleísta Harry Bronson, el alguacil Todd Baxter, el alcalde de Rochester, Malik Evans, la Federación Laboral del Área de Rochester-Genesee Valley, las agencias locales de primeros auxilios y el Centro de Alcance para Veteranos iniciaron hoy la construcción del 9/11 First Responders Memorial en el Highland Park. Se espera que la construcción del monumento se complete para el 25 aniversario de los ataques del 11 de septiembre.

“A medida que nos acercamos al 25 aniversario del 11 de septiembre, es más importante que nunca recordar los sacrificios de nuestros socorristas de primeros auxilios”, **dijo el director ejecutivo del condado Bello**. “Hoy, nos unimos como comunidad para honrar las vidas de las víctimas, los héroes y los sobrevivientes de los terribles ataques del 11 de septiembre de 2001 al iniciar la construcción de este Monumento a los Socorristas de Primeros Auxilios. Este monumento honrará a los valientes hombres y mujeres que corrieron directamente al peligro para ayudar a otros, como un recordatorio de los sacrificios de nuestros socorristas de primeros auxilios. Estamos orgullosos de comenzar la construcción en este sitio que será un marcador de la fuerza y resistencia de nuestra nación en los próximos años.”

Este nuevo monumento contará con homenajes a las víctimas, los héroes y sobrevivientes de los devastadores ataques del 11 de septiembre de 2001 en el World Trade Center de la ciudad de Nueva York, el Pentágono en Washington DC y a bordo del vuelo 93, así como a los bomberos, técnicos de emergencias médicas y policía. Estará ubicado en la esquina de Highland Ave y South Ave, al norte del Monumento a los Veteranos de Vietnam.

La Fundación Laboral del Área del Valle de Rochester-Genesee abogó por el monumento, que también fue posible gracias a los esfuerzos del asambleísta del estado de Nueva York Harry Bronson, quien obtuvo una subvención de \$ 350,000 del estado de Nueva York para la construcción del monumento.

"Hoy hace veinticuatro años, el mundo vio con horror atónito cómo las Torres Gemelas se derrumbaban ante nuestros propios ojos, el Pentágono fue atacado y el último avión se estrelló en Pensilvania", dijo el **asambleísta Harry Bronson**, quien preside el Comité Laboral de la Asamblea. "Nuestros heroicos socorristas de primeros auxilios arriesgaron sus vidas y su salud inmediatamente después del colapso de las torres y en los meses y años que siguieron. Estoy orgulloso de haber asegurado fondos para este monumento y para la asociación con el trabajo y el director ejecutivo del condado Adam Bello, para que no lo olvidemos, y las generaciones futuras tendrán la oportunidad de aprender y comprender el 9-11. Este monumento nos ayudará a recordar las almas que perdimos y sus familias, rindiendo homenaje a los actos desinteresados de estos socorristas de primeros auxilios que enfrentaron un peligro e incertidumbre insondables. Espero que este monumento sirva como un lugar de respiro, reflexión e inspiración en su honor."

"Este septiembre se cumplen 24 años desde los mortíferos, horribles y cobardes ataques terroristas del 11 de septiembre en Estados Unidos. Nos reunimos ahora para iniciar la construcción de un monumento a los caídos, las víctimas inocentes y los valientes socorristas de primeros auxilios que arriesgaron sus vidas para salvar a otros", dijo **Dan Maloney, presidente de la Federación Laboral del Área de Rochester y Genesee Valley AFL-CIO**. "Este monumento permanecerá durante décadas venideras para permitir que las generaciones futuras marquen el trágico evento y la pérdida de vidas el 11 de septiembre de 2001, y para honrar el sacrificio y la valentía de los socorristas de primeros auxilios que trabajan para mantenernos a todos a salvo de cualquier daño. Este monumento honrará a los muertos y será un recordatorio duradero del coraje desinteresado de aquellos que eligen una carrera que salva vidas como socorristas de primeros auxilios."

"El 11 de septiembre de 2001 es uno de los días más trágicos en la historia de nuestra nación", dijo el **gerente comercial del Local 86 de IBEW, Raymond Ryerse**. "La devastadora pérdida de vidas, tanto civiles como de socorristas de primeros auxilios, fue catastrófica. Los sacrificios del ejército de los Estados Unidos durante la Guerra Global contra el Terrorismo extendieron esas pérdidas. Debido a esos increíbles hombres y mujeres que han perdido la vida, el IBEW Local 86 se siente extremadamente honrado y orgulloso de participar en un proyecto tan importante. Es verdaderamente un honor y un privilegio rendir una reverencia a todas las almas que se vieron afectadas por la tragedia del 11 de septiembre al ayudar a construir este monumento enormemente significativo. "

"Los Teamsters Local 118 tiene el honor de ser parte de este monumento que será un tributo atemporal a todos los socorristas de primeros auxilios, incluidos aquellos que sirvieron el 11 de septiembre de 2001", dijo el **presidente Tim Barbeto del Teamsters Local 118**.

"Este monumento será un tributo duradero al coraje y sacrificio de los socorristas de primeros auxilios que respondieron a la llamada el 11 de septiembre de 2001 y en los días, semanas y meses que siguieron", dijo el **alguacil del condado de Monroe, Todd K. Baxter**. "Estos hombres y mujeres no se inmutaron, dieron un paso adelante y tomaron medidas. Este monumento también honra a los proveedores de servicios públicos que llevaron a cabo esfuerzos críticos de seguridad nacional y cumplimiento: proteger nuestras plantas

de tratamiento de agua, salvaguardar nuestros Centros de Comunicaciones 9-1-1, asegurar rutas y servicios de tránsito, y más. Dieron desinteresadamente para que usted y yo, y nuestras familias, pudiéramos sentirnos seguros, descansar por la noche y vivir el sueño americano. Merecen nuestro más profundo respeto.”

“La mejor manera en que podemos honrar a los que perdimos el 11 de septiembre es eligiendo, todos los días, vivir con coraje, compasión y cuidarnos unos a otros”, dijo el **alcalde de Rochester, Malik Evans**. "Ese compromiso se refleja en nuestro apoyo a un nuevo Monumento a los Socorristas de Primeros Auxilios aquí en Rochester, un recordatorio duradero de los sacrificios realizados y la fuerza de nuestra comunidad cuando nos unimos.”

“Al conmemorar otro año desde los eventos del 11 de septiembre, el día sigue siendo un recordatorio solemne de los sacrificios realizados y las vidas cambiadas para siempre”, dijo la **directora ejecutiva del Centro de Alcance para Veteranos y veterana del ejército de EE. UU., Laura Heltz**. "Este año, nos sentimos honrados de apoyar al condado de Monroe mientras inician la construcción de un tributo duradero a nuestros héroes locales. El nuevo monumento a los socorristas garantiza que el coraje y la dedicación de quienes sirven a nuestra comunidad tengan un lugar de honor permanente.”

El Departamento de Parques del Condado de Monroe realizará el mantenimiento y la conservación de rutina del Memorial.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director of Communications

stevebarz@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector

mollyclifford@MonroeCounty.gov

(585) 233-3699